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全国城下町青年会議所連絡協議会
通常総会

～２０２１年３月６日（土）～
２０２１年度全国城下町青年会議所連絡協議会理事
に宮﨑麻衣子君が就任しており、３月６日（土）に
行われた通常総会にＷｅｂにて参加をいたしました。
同会では、新規会員会議所入会承認があり、新たに
公益社団法人天童青年会議所、一般社団法人大分青
年会議所が入会されました。その他組織図や前年
度・今年度の事業計画及び収支予算書が承認されま
した。また、５月２８日～３０日に岡山の地で開催
される第４０回全国城下町シンポジウム津山大会の
キャラバンも行われました。「和して背負う津山の
誇り～彩り溢れる城下の鼓動～」をスローガンに掲
げ、新型コロナウイルス感染症という大きな壁もあ
りますが、通常開催に向け様々な案を練っておられ
ます。素晴らしい第４０回全国城下町シンポジウム
津山大会に致しますので、多数のご参加お待ちして
おります。
　



第３回仮入会員セミナー
～２０２１年３月１１日（木）～

３月１１日（木）志道公民館大会議室にて
第３回仮入会員セミナーが開催されました。
当日は、仮入会員がＪＡＹＣＥＥとしての
基礎知識を学ぶセミナーが行われ、第１部
では青年会議所について、ＮＥＷＪＡＹＣ
ＥＥ、ＪＣ用語、ＪＣＩクリード、ＪＣＩ 
Ｍｉｓｓｉｏｎ、ＪＣＩ Ｖｉｓｉｏｎ、
ＪＣ宣言、綱領、三信条などの説明を指導
力・経営開発委員会メンバーで詳しく伝え
ることが出来ました。また、第２部では、
２０２０年度唐津青年会議所を卒業された
手島潤平ＯＢより「経験から得た、青年と
しての心得」を仮入会員向けに講和を頂き
ましたが、現役会員共々学びを得る機会が
出来ました。
仮入会員が正会員になるまでもうしばらく
の期間がありますが、しっかり指導力・経
営開発委員会が支えていきます。

海洋プラスチックゴミ回収
～２０２１年３月７日（日）～

２０２１年度まちづくり委員会では環境問題に取り組み、月に２回程度委員会メンバーでゴ
ミ拾いを行っています。現在、全世界で問題とされているマイクロプラスチックゴミは、海
洋生物だけではなく人体にも悪影響を及ぼす可能性があると言われております。海を観光資
源としている唐津にとっては、切り離せない問題となり、今後まちづくり委員会では環境問
題についての事業構築をおこなってまいります。　



３月例会

麗水会議
～２０２１年３月１８日（木）～

～２０２１年３月１９日（金）～
青少年交流委員会担当３月例会がＷｅｂ例会という形で開
催されました。
当日は、委員会タイムで、０－１００地域の輪　代表　中
島　直子氏、唐津南高等学校　教諭　岡本　慶祐氏、ｅｄ
Ｕ ラボ　代表  百武　あかね氏、の講師３名をお呼びして、
大人の価値観やライフスタイルが多様化するなか、少子化、
核家族化などの影響を受け、近所付き合いの希薄化がして
いる現状を他団体で活動されている講師の方々からパネル
ディスカッションをとおして子どもとのコミュニケーショ
ンの成功例を学び、地域コミュニティーや各家庭に共通し
て伝えられる教育観を学び、実践することで「地域の子ど
もは地域で育てる」という意識付けを行いました。
また、友好４団体でもある唐津東商工会青年部・唐津上場
商工会青年部・唐津商工会議所青年部にもオブザーブ参加
して頂くことで、この意識付けが唐津青年会議所だけでな
く、より多くの団体を巻き込み、「地域の子供は地域で育
てる」第一歩として、学びの機会を得ることが出来ました。

2020年度は新型コロナウイルス感染症の
為、交流事業が出来ませんでしたが、本年
は姉妹締結50周年を控え約1時間、交流事
業の内容や開催日時など意見交換が行われ
ました。交流事業開催に向け今後も麗水青
年会議所と会議を行っていきます。



　

ゆめのかたちアーカイブ

公益社団法人日本青年会議所
　　　 安全保障確立委員会 in 唐津

～２０１１年３月１２、１３日
　　東北地方太平洋沖地震
　　　　災害義援金募金活動 ～　　

～２０２１年３月２０日（土）～

公益社団法人日本青年会議所２０２１年度、
国家グループ安全保障確立委員会に吉井大
樹君が副委員長として出向されてます。
また、その委員会に勝山桂多君・栗原英作
君・坂本慎平君・玉置大輔君・玉置奈実子
君・成富康裕君・宮丸圭祐君と多くのメン
バーが出向しています。
日本の委員会が唐津で開催される事はそう
そうなく、貴重な委員会が、十分なコロナ
ウイルス感染症予防のもと、ハイブリッド
会議で全国各地より多くのメンバーにてこ
の唐津の地で開催されました。



姉妹締結５０周年特集

　

姉妹都市５０周年特集記事の第３弾を唐津青年会議所ホームページとSNSに
て配信させていただきました。今回は麗水市にスポットを当てた記事になっ
ています。様々な統計からも似通った部分が見えてくると思います。今回の
特集記事により多くの方が麗水市に興味を持っていただければと思います。
是非ご愛読お願いします。
ホ ー ム ペ ー ジ ： http://www.karatsucity.com/jc228/y osu.html 
地球市民委員会 委員長 米村 和矩



みんなで取り組もう！育LOM!!

　


